



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

conditions d'accès

Question écrite n° 95434

Texte de la question

M. Dominique Tian attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la croissance du rôle d'Internet dans le commerce de la drogue. Presque tous les types de drogues illicites peuvent aujourd'hui être achetés en ligne et livrés par la poste, sans rencontre physique entre l'acheteur et revendeur et tout en préservant l'anonymat de ces derniers. La consommation de la drogue connaît et connaîtra une augmentation importante imputable en partie à son commerce par Internet. L'influence désastreuse de cette drogue sur le développement des adolescents et des adultes ainsi que sur la société se démultiplie par l'ampleur que prend son marché. Une lutte efficace assortie de mesures de répression est devenu une urgence sanitaire et sociale. Il souhaiterait connaître sa position sur ce problème.

Données clés

Auteur : [M. Dominique Tian](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 95434

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [3 mai 2016](#), page 3577

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)